



An die
Eissportvereine
im VSS

EisiTour – Eislaufkurs für die 1. und 2. Klassen der Grundschulen

Sehr geehrte Vereinsvertreter,

im Winter 2021-22 wurde das Projekt EisiTour ins Leben gerufen.

In Zusammenarbeit zwischen dem VSS, der Pädagogischen Abteilung der deutschen Bildungsdirektion und dem Eissport Landesverband Südtirol FISG konnten Kinder der 1. und 2. Klassen der Südtiroler Grundschulen in spielerischer und kindgerechter Form die Grundkenntnisse des Eislaufens kennenlernen.

Das Team der EisiTour war Land auf, Land ab auf sämtlichen Eislaufplätzen unterwegs. Insgesamt haben 48 Schulen mit 74 Klassen und 1.300 Kinder am Projekt teilgenommen. Die Zahlen sprechen für sich und man kann mit Sicherheit sagen, dass dieses Projekt ein voller Erfolg war.

Der Projektleiter Michael Mair und sein Team bestehend aus pädagogisch geschulten Personen und Trainer*innen aus dem Bereich Eissport werden auch heuer wieder mit viel Freude und Begeisterung versuchen so vielen Kindern wie möglich die Materie Eis näherzubringen.

Das Projekt versteht sich als Türöffner für die Vereine zu den Grundschulen unseres Landes. Es wäre sehr wünschenswert, dass es nicht nur bei einer einmaligen Einheit auf dem Eis bleibt. Deshalb sollten der Einführungseinheit weitere Einheiten folgen, die vom jeweiligen Verein vor Ort mit den Schulen abgesprochen und organisiert werden.

Wir zählen auf die Mithilfe der Vereine und möchten Sie aufrufen, dass zumindest ein/e Trainer/in und ein/e Jugendverantwortliche/r anwesend sind welche sich aktiv an der Einheit auf dem Eis beteiligen und den Lehrkräften ein konkretes Angebot für die Weiterführung des Projektes unterbreiten mit dem Ziel so vielen Kindern als möglich die Gelegenheit zu bieten Sport auf dem Eis zu betreiben.

Für weitere Fragen können sie sich gerne an die VSS-Geschäftsstelle wenden.

Wir hoffen auf eine tatkräftige Unterstützung der Vereine vor Ort.

Mit freundlichen Grüßen

Daniel Hofer
VSS-Geschäftsführer

Bozen, 23. August 2022